

La montée vers les autels

La montée vers les autels

Le corps de Bakhita, d'après les témoignages recueillis à l'époque, reste tiède et souple jusqu'au moment de la fermeture du cercueil. Un père de famille, chômeur, demande, devant le cercueil d'avoir du travail : il retourne quelques heures plus tard, en racontant qu'il en avait trouvé. Les miracles commencent. En 1950, déjà, trois ans seulement après sa mort, le bulletin Canossien publie 6 pages de noms de personnes qui attestent qu'elles ont reçu des grâces par l'intercession de Bakhita.

Le procès ordinaire en vue de la Béatification se déroule à Vicence entre 1955 et 1957. Le procès apostolique se tient en 1968-1969. Au mois de septembre 1969, le corps de Bakhita est exhumé et transporté au cimetière de Schio, à l'Institut des Filles de Charité où elle avait vécu.

Jean Paul II signe de Décret sur l'héroïcité des vertus de Joséphine Bakhita le 1^{er} décembre 1978, et, le 6 juillet 1991, le Décret de Béatification. Le 17 mai 1992, Joséphine Bakhita est proclamée Bienheureuse, et le dimanche octobre 2000, Jean Paul la canonise au cours d'une Messe solennelle célébrée sur la Place Saint-Pierre

Le Pape dira à cette occasion : « Cette sainte fille d'Afrique, montre qu'elle est véritablement une enfant de Dieu : l'amour et le pardon de Dieu sont des réalités tangibles qui transforment sa vie de façon extraordinaire ».